



En la fête de la Nativité du Christ, le primat de l'Église orthodoxe russe a célébré la Divine Liturgie à l'église du Christ-Sauveur



Service de communication du DREE, 07.01.2025. La nuit du 7 janvier 2025, fête de la Nativité de Notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ, Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toutes les Russies a célébré les offices de Noël à la cathédrale du Christ-Sauveur de Moscou : les grandes complies, les matines et la Divine Liturgie de saint Jean Chrysostome.

L'office de la Nativité était retransmis en direct par les chaînes de télévision Pervy, Rossia-1 et Spas, ainsi que par le site officiel de l'Église orthodoxe russe. La retransmission s'accompagnait de commentaires et d'une traduction en langue des signes.

Selon l'usage, avant le début de l'office, le primat de l'Église orthodoxe russe s'est adressé en direct aux téléspectateurs pour leur souhaiter un joyeux Noël.

Sa Sainteté concélébrait avec de nombreux hiérarques, dont le métropolite Denis de Voskressensk, chancelier du Patriarcat de Moscou, et le métropolite Antoine de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou. De nombreuses personnalités officielles et du monde de la culture et de la science assistaient à l'office, ainsi que les moniales des monastères de Moscou et de nombreux fidèles.

Des représentants de l'Église catholique romaine et de l'Église catholique arménienne étaient également présents, de même qu'une délégation d'enfants russes résidant en Kirghizie.

Les chants de l'office étaient interprétés par le chœur patriarcal de l'église du Christ-Sauveur sous la direction d'I. Tolkatchov.

Vladimir Poutine, président de la Fédération de Russie, est arrivé peu avant la fin de la Divine Liturgie après avoir entendu l'office à l'église Saint-Georges-le-Victorieux de la colline Poklonnaïa. A la demande du chef de l'État, le patriarche Cyrille a béni des croix de baptême et des images saintes pour les militaires participant à l'opération spéciale. Vladimir Poutine a assuré qu'il les remettrait aux commandants des groupements de troupes remplissant des missions particulièrement importantes dans la zone de l'opération militaire spéciale.

A la fin de la Liturgie et après le mégalynaire de la Nativité, le patriarche a prononcé une homélie.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/92723/>